



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Isis, bulletin numéro 6, 1999

■ **Les chaouabtis : une réponse** pratique à une conception étonnante du paradis chez les anciens Égyptiens par Jean-Luc Bovot, ingénieur au département des Antiquités égyptiennes du musée du Louvre (p. 19-37) :



les chaouabtis ou « répondants » sont la matérialisation en pierre de l'enveloppe charnelle du défunt.

■ Ces statuettes généralement momiformes sont considérées comme des serviteurs funéraires : leur rôle est celui d'un répondant, comme l'indique le chapitre VI du Livre des morts souvent inscrit sur l'objet.

